

## RANCANGAN TEKNIK PENGAMBILAN VIDEO PEMBELAJARAN

Mata Pelajaran : Matematika  
 Materi Pokok : Program Linear  
 Sub Materi Pokok : Sistem Persamaan dan Pertidaksamaan Linear

Tahapan kegiatan	Rincian kegiatan	Strategi daring	Teknik pengambilan video
Kegiatan Pendahuluan	Motivasi, pengkondisian dan tujuan pembelajaran	Pada kegiatan ini guru memulai dengan menyapa siswa, menanyakan kehadiran. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran saat itu.	Teknik pengambilan video pembuka dengan camera angle-nya neutral. Pengambilan video dengan menggunakan HP. Untuk mengedit video dengan menggunakan aplikasi KineMaster dan YouCut.
Kegiatan Inti	Penyampaian materi pembelajaran	Guru menyampaikan materi berupa PPT via Edmodo.	Guru menggunakan aplikasi bandicam untuk merekam layar PPT serta menggunakan pen tablet untuk menjelaskan contoh-contoh penyelesaian masalah sistem persamaan dan pertidaksamaan linear. Dan diakhir materi guru memberikan e-LKPD dalam bentuk google form sebagai bahan evaluasi peserta didik terkait materi yang diberikan.
	Pelibatan peserta dalam pembelajaran	Guru memberikan rangsangan kepada siswa dengan menanya via WA Group.	
	Integrasi aspek HOTS dalam pembelajaran	Guru mengajak siswa untuk menganalisis permasalahan yang dibagikan di Edmodo.	
	Pemanfaatan media / sumber belajar dalam pembelajaran	Pembelajaran dengan memanfaatkan media WA Group, Youtube, dan Edmodo.	
Kegiatan Penutup	Pelaksanaan penilaian pembelajaran	Penilaian aktivitas kegiatan dengan mengisi e-LKPD yang memuat aspek sikap, pengetahuan, dan keterampilan.	Teknik pengambilan video penutup dengan camera angle-nya neutral. Pengambilan video dengan menggunakan HP.
Kegiatan Penutup	Memfasilitasi siswa merangkum dan merefleksikan materi	Guru dan siswa menyimpulkan hasil pembelajaran dan guru memberikan umpan balik terkait pembelajaran via WA Group.	

## SKENARIO VIDEO PEMBELAJARAN

Mata Pelajaran : Matematika  
Materi Pokok : Program Linear  
Sub Materi Pokok : Sistem Persamaan dan Pertidaksamaan Linear  
Durasi Waktu : 9.19 menit

Tahapan Kegiatan	Visual	Audio
Kegiatan Pendahuluan	Guru menyapa peserta didik, motivasi, dan menyampaikan tujuan pembelajaran (18 detik)	Suara live guru
Kegiatan Inti	Guru menggunakan aplikasi bandicam untuk merekam layar PPT serta menggunakan pen tablet untuk menjelaskan contoh-contoh penyelesaian masalah sistem persamaan dan pertidaksamaan linear. PPT berisikan materi, contoh soal dalam bentuk teks, gambar, dan video (8.25 menit)	Suara live guru
Kegiatan Penutup	Guru memberikan kesimpulan serta umpan balik kepada peserta didik terkait materi yang diajarkan (36 detik)	Suara live guru

Link Youtube : [https://youtu.be/F27UwxY\\_m18](https://youtu.be/F27UwxY_m18)